

Fecha: 31-08-2022
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Actualidad
 Título: ¿Por qué Súper Liga mundial del golf paga 100 millones de dólares para llevarte a Niemann del PGA Tour?

Pág.: 24
 Cm2: 778,5
 VPE: \$ 4.281.057

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

El crack de Talagante recibirá ese monto solo por participar en sus torneos

¿Por qué Súper Liga mundial del golf paga 100 millones de dólares para llevarte a Niemann del PGA Tour?

VICTOR GARCIA

Confirmado: Joaquín Niemann dejó el tradicional circuito del PGA para sumarse al LIV Golf, una gira itinerante de torneos que entrega millones de premios, es respaldada por los petrodólares del Fondo de Inversión Pública de Arabia Saudita y nació este año para destrozar al circuito estadounidense.

La decisión de Niemann se oficializó este martes, con un detalle colosal: el monto de dinero que negoció para abandonar el PGA donde juegan los mejores del mundo y goza de los torneos más tradicionales. Según el medio británico "The Telegraph", Niemann recibirá una prima de 100 millones de dólares por sumarse al LIV, en un vínculo que lo ligaría por tres o cuatro años y que lo convertirá en el deportista chileno que más dinero ha recaudado en su carrera. Y recién tiene 23 años.

Jorge Niemann explicó durante la jornada la decisión de su hijo Joaquín: "Estuve cuatro temporadas con un creciente éxito, logré ser el mejor latino rankeado en el mundo y luego estar siempre dentro de los 30 mejores de la FedEx Cup. Joaco tomó su decisión con toda la info sobre la mesa, los pros y los contras. Él sigue con la misma pasión, será una modalidad distinta que al final se abrirá paso en el mundo del deporte. Por último, nadie se va al LIV Series. LIV Series elige a los mejores. Supieran cuántos golfistas han querido traspasar la línea".

James Corrigan, redactor de golf para el "Daily Telegraph", destacó en su cuenta de Twitter las salidas de Cameron Smith y Joaquín Niemann como las grandes pérdidas para el PGA en su gallo con el LIV, hasta el momento. "Asombrado por los que restan importancia a las capturas de LIV. El número 2 del mundo, que es campeón del Open y del Players y también terminó segundo en el Masters. El jugador más joven en el top 20 del mundo", destacó Corrigan, en línea con la impresión de Niemann padre. Joaquín Niemann es uno de los últimos prodigios del circuito, por edad y talento: ahora está en carrera para disputar a Cameron Smith la supremacía de la naciente Súper Liga mundial del golf. Será uno de sus rostros, por eso pagaron tanto por su firma.

"Esto es igual que un trabajo: si llega una oferta mejor desde otra parte, uno la evalúa. Y si vale la pena, uno la toma. El golf sigue siendo nuestra fuente laboral. Poco a poco varias estrellas se están yendo a jugar al LIV, ganadores de majors, y Joaquín será uno de los mejores. El formato es distinto y en vez de jugar cuatro rondas acá se juegan tres y también eso puede incidir. Se juega en Europa, Asia y también en Estados Unidos. Creo que será muy entretenido para otros jugadores", añade Aguilar.

Para entender un poco el nivel de plata que se maneja en el LIV se pueden apreciar varios factores. Uno de ellos tiene que

Ránking de ganancias LIV Golf 2022

Posición	Jugador	Dinero acumulado
1	Branden Grace	\$6.918.333
2	Charl Schwartzel	\$5.491.000
3	Dustin Johnson	\$5.212.500
4	Henrik Stenson	\$4.375.000
5	Patrick Reed	\$3.750.000
6	Hennie du Plessis	\$3.530.000
7	Carlos Ortiz	\$3.425.000
8	Talor Gooch	\$3.403.000
9	Louis Oosthuizen	\$2.816.667
10	Peter Uihlein	\$2.176.000

Montos en millones de dólares obtenidos después de 3 torneos disputados

ver con la bolsa de premios que entrega. Niemann, por ejemplo, en las cinco temporadas que completó en el PGA Tour recaudó 15 millones de dólares. Ahora si consigue ganar un torneo de inmediato se embolsará 4 millones. De hecho, el próximo fin de semana el talantino debutará en el Boston Invitational que reparte un total de 20 millones de dólares en premios para sus participantes (ver tabla).

"El deporte parece ser una vía que tiene Arabia Saudita para mejorar su imagen internacional. Así lo ha demostrado con diversas actividades relevantes en el ámbito deportivo. Si bien el país presenta diversos temas controversiales como de derechos humanos, conflictos, entre otros, que han sido materia de discusión en el área internacional, el deporte no tiende a estar inmerso en los debates éticos. Dicho país puede aprovechar el deporte como una vía para incrementar a su favor una apariencia de país más abierto al mundo, disimulando los problemas internos que se presentan", explica Alejandra Márquez, académica del Centro de Análisis Político de la Universidad de Talca.

Tras la confirmación de su cambio, las reacciones llegaron casi de inmediato y desde todos los rincones del país deportivo surgió la pregunta de por qué Niemann -a los 23 años- dejará la élite de su deporte para ir a ganar dinero por montones. También, por cierto, surgió curiosidad para entender donde diantres se irá a meter y qué tan competitivo será.

"Claramente es una decisión suya y muy bien por él", señala el golfista Mark Tullo. "Es su trabajo, y nadie sabe si después de tres o cuatro años vuelve al tour vía Q School y Korn Ferry Tour. Ahora anda a saber si después de un par de años el PGA y LIV se amigan, pero creo que lo más probable es que Joaco vuelva al PGA y termine jugando ahí finalizando su pasada por LIV", agrega.

LIV ofrece a los jugadores jugar menos y ganar más dinero, aunque al vincularse contractualmente ellos Niemann rescinde unilateralmente su vínculo con el PGA Tour, que a su vez cancela su membresía. Además, los torneos LIV no puntúan para el Ranking Mundial, por lo cual el chileno tendría un brusco descenso y por eso podría quedar fuera de torneos como el Masters de Augusta, el US Open y el Abierto Británico, salvo que reciba una invitación.

El chileno se convertirá en uno de los rostros del LIV Golf, financiado por Arabia Saudita. "El tiempo le dará la razón", dice Jorge Niemann, su padre.



Niemann se embolsará una impresionante suma de dinero al llegar al nuevo circuito saudí.

Boston Invitational 2022

Posición	Premio
1	\$4.000.000
2	\$2.125.000
3	\$1.500.000
4	\$1.050.000
5	\$975.000,00
6	\$800.000,00
7	\$675.000,00
8	\$625.000,00
9	\$580.000,00
10	\$560.000,00

Adicionalmente, se repartirán un total de \$5 millones de dólares para la competición por equipos en este Boston Invitational 2022.